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2024.２.13（火）　第3332回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…関口　尚人

  点　鐘  　廣田会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  ＰＨＦ認定  　廣田会長

  会長報告・会長の時間  　廣田会長
はじめに報告です。急な話

で申し訳ありませんが、今年
の健康管理委員会の行事と
して、４月にオープンする前
橋の夜間診療所の見学会を
開催することになりました。
宮久保委員長にお骨折りいただき３月５日の例会後に
開催いたします。詳細はメール等でご案内いたします
のでよろしくお願いいたします。

さて先月、ロータリーの
国際協議会がアメリカのフ
ロリダ・オーランドで開催
されました。その時にRI会
長 エ レ ク ト の ス テ フ ァ
ニー・アーチックさんより
2024－2025年度の会長テーマが発表されました。
ちなみに2025－2026年度からはRI会長の年次テー
マとロゴの作成は廃止されることとなっておりますの
で、RI会長のテーマはこの2024－2025年度が最後

ということでしょうか。25－26年度以降は複数年に
わたる行動計画に基づいた会長メッセージを導入する
とありました。

さてRI会長エレクトのス
テファニー・アーチックさん
はアメリカ・ペンシルベニア
州のマクマーリーロータリ
ークラブの会員の方でRI会
長としてはふたり目の女性会長となります。

発表された会長テーマは「ロータリーのマジック」
（The Magic of Rotary）です。発表の時にアーチッ
ク会長エレクトは所属するクラブでドミニカ共和国で
の浄水器の設置活動に携わった時の出来事を紹介され
ました。汚い水が浄水器を通り反対側から透明な水に
なって出てくるのをふたりの少年が見ていたそうです。
水を止めると少年のひとりが「もう一度魔法を見せて」
と言ったそうです。安全な水を簡単に手に入れること
は少年たちの人生を変え、アーチック会長エレクトの
人生も変わったとありました。そして多くの人びとを
救うロータリーの力を認識し、さらに広げるよう呼び
かけました。

プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員
を迎えるたびにマジックを生み出すことができると。

「ロータリーのマジック」　その言葉の後ろにどんな動
詞をつけてもかまいません。ロータリーのマジックを
信じよう。ロータリーのマジックを広めよう。ロータ
リーのマジックを築こう。ロータリーのマジックを祝
おう。アーチックRI会長エレクトはそんなことを話さ
れていました。マジック＝魔法という言葉で我々ロー
タリアンの奉仕の力を表現されたということでしょう
か。また優先事項として三つを挙げています。一つ目
は会員数を増やすための行動計画の推進、二つ目は「積
極的平和」を通じて分断された世界をいやすこと、最
後の優先事項は「継続」とありました。今まで行って
きた良いことを継続していきましょうということで

小中会員宮久保会員



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

しょうか。
それからもうひとつ、いただいた資料こんなのがあ

りました。あらたな呼称の変更です。もうすでに今年
度の組織表でも変更されていますが、今年度小林パス
ト会長におつとめ頂いておりますクラブラーニング
ファシリテーターです。昨年まではクラブ研修リー
ダーと言っておりましたが、今年度より変更されまし
た。要はトレーニング＝研修からラーニング＝学習に
言い方が変わりました。トレーニングは情報や知識を
与えること、参加者に対して行われること。一方ラー
ニングはスキルや能力を向上させるために情報を吸収
すること、参加者自身がおこなうことだそうです。し
たがって今後はラーニングファシリテーター以外でも、
会長エレクトと次年度幹事が参加する会長エレクト研
修セミナーが会長エレクトラーニングセミナーに、地
区研修・協議会がクラブリーダーシップラーニングセ
ミナーと言い方が変わるようです。

ただし英語のラーニングに対する適当な日本語がな
いということでしょうか。DEIのインクルージョンと
同じように。私個人的には学習よりラーニング、ラー
ニングより研修のほうが何かしっくりくるような感じ
がします。いづれにしても言い方より、その中身であ
り、取り組む姿勢が大事ということですね。
  幹事報告  　伊藤幹事
１ ．新会員セミナー・交流会

のご案内
　�　入会３年以内の皆様を
対象とした「新会員セミ
ナー・交流会」が３月23
日㈯13:30より前橋問屋センター会館にて開催され
ます。入会３年未満の方々にはご案内を送らせてい
ただきましたが、２月16日㈮の締め切りとなりま
すので、まだお申し込みされていない会員の方がお
りましたら早めの登録をお願いいたします。

２．水戸RCとの友好クラブ交流例会の件
　�　水戸ロータリークラブより、友好クラブ交流例会
のお誘いがまいりました。日時は３月12日㈫
18:30例会開始、ホテルザガーデン水戸にておこな
われます。本日、メール・FAXにてご案内をお送
りいたします。多くの会員の皆様のご参加をお待ち
しております。

３．次回例会の件
　　来週２月20日㈫の例会は休会となります。
　　次回の例会は２月27日㈫となります。
　�　委員長卓話といたしまして、前橋国際奨学会委員
会小中和子委員長の卓話となります。会場はロイヤ
ルチェスター前橋となりますので、お間違えの無��
いようによろしくお願いいたします。

  副幹事報告  　横田副幹事
例会変更のお知らせ
富岡中央RC

  出席報告  　池畠会員
会　員　数：112名
　出 席 者：� 66名
　欠 席 者：� 46名
本日出席率：60.00％
前々回修正：58.72％
  ニコニコBOX  　片桐会員
■山田 　邦子…今日の午後の

紅茶は無糖です。お心
づかいに感謝です。

■廣田 　哲也…受付けで片桐
君がヒマそうにしてい
たので少々。

■肥後 　秀明…結婚記念日のお花ありがとうございま
した。今年は20周年なので、どこかでお祝いし
ようと妻に言ったら、「あんた、今年は22年目ヨ」
とたしなめられました。後日２年分プラスして
妻への感謝を表したいと思います。

■ニコ ニコBOX委員会一同…本日はうちのニコニコ
ボックス委員会の横田委員が卓話でお世話にな
ります。ニコニコと聞いて下さい。よろしくお
願いします。

  新会員卓話  　

  点　鐘  　廣田会長　

  今日の昼食  　
　「えん」

地下道アートプロジェクト　第２期　施工準備
2024.2.18（日）　前橋公園　北地下道

｛

㈱上毛新聞社　清水直樹会員 ㈱群馬銀行　横田勇起会員


